
Корм а, ещ е р а з  норм а
Колхозы и совхозы нашего 

производственного управления 
обязались в нынешнем году 
продать государству S тысяч 
тонн молока. Обязательства 
большее, но выполнимое. Об 
этом красноречиво говорит 
опыт передовых хозяйств.

Больше-Окуловский колхоз 
еще во второй декаде июня 
выполнил полугодовое зада
ние по производству и прода
же молока государству. Вме
сто 2060 центнеров по плану 
государству продано 2553 
центнера молока. На обеих 
фермах артели надои продол
жают расти.• Это результат 
слаженного труда доярок и 
пастухов А. М. Сорокина и 
В. В. Челышева. Старательные 
животноводы используют все 
возможности для получения 
большого мштока: зеленую
подкормку, загонную и ноч
ную пастьбу.

Думают большеокуловцы и 
о предстоящей зимовке скота. 
С этой целью в хозяйстве ши
роко развернулись работы по 
заготовке кормов. 150 тонн 
качественного силоса из раз
нотравья и бобовой смеси уже 
заложено для дойного стада. 
Одновременно во всех брига
дах идет уход за посевами 
пропашных культур: кукуру
зы, картофеля и сахарной 
свеклы. На прополке широко 
применялись гербициды.

Борьба за корма —  это 
борьба за молоко. Под таким 
лозунгом работают сейчас 
поздняковские, угольновские 
и коробковские колхозники. 
Они дружно ведут сенокос и 
уход за посевами.

Но в отдельных хозяйствах, 
'укак, например, в Бобровской 
< артели, к сенокосу еще не при
ступили. Здесь ждут дождя,

ждут, когда подрастут травы. 
Поэтому есть опасения, что 
скот зимой может остаться 
без кормов. Ведь трава на 
буграх и склонах продолжает 
выгорать.

Бобровцы не учли прошло
годних ошибок, когда из-за 
недостатка кормов в стойло
вый период скот содержался 
на полуголодном рационе. Из 
прошлой зимовки коровы выш
ли на пастбища истощенными. 
Это, в свою очередь, отрази
лось на продуктивности жи
вотных. Не случайно колхоз 
выполнил полугодовое задание 
по продаже молока государст
ву только на 55 процентов.

Подобное положение наблю
дается в Чупалейском и Та

тарском колхозах. Но в этих 
хозяйствах есть все возможно
сти, чтобы поправить дело, 
чтобы досрочно выполнить 
обязательства по производст
ву и продаже молока. Следует 
лишь проявить больше орга
низованности на сенокосе и 
силосовании, возобновить уход 
за посевами и организовать 
правильную пастьбу скота.

Забота о кормах и организа
ция правильной пастьбы —  
основные пути получения вы
соких надоев молока. Только 
при этом условии колхозы и 
совхозы нашего управления 
сумеют выполнить взятые обя
зательства и продать государ
ству во втором полугодии 
5140 тонн молока.

МОСКВА. Четвертая сессия Верховного Совета СССР 
шестого созыва.

На снимке: с докладом выступает товарищ Н. С. Хру
щев.
Фото В. Савостьянова и В. Соболева. Фотохроника ТАСС.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районного
и городского Советов депутатов трудящихся
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14 июля в Кремле продолжала 
работу сессия Верховного Совета 
СССР. Утром начались раздельные 
заседания палат Верховного Со
вета СССР —  Совета Союза и Со
вета Национальностей. Палаты 
заслушали содоклады председате
лей комиссий законодательных 
предположений— о пенсиях и по
собиях колхозникам.

Депутаты Г. И. Воробьев (Совет 
Союза) и Н. Зарипова (Совет На-

Во имя советского человека
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циональностей) в своих содокла
дах горячо одобрили все положе
ния, выдвинутые в докладе това
рища Н. С. Хрущева, о пенсиях 
и пособиях колхозникам, отметив, 
что они выражают собой подлин-

СЛОВА ГЛУБОКОЙ БЛАГОДАРНОСТИ
Ответим хорошими делами

Работники санитарно-эпидемио
логической станции с большим 
вниманием слушали по радио до
клад тов. Н. С- Хрущева «О мерах 
по выполнению Программы КПСС 
в области повышения благосостоя
ния народа». Каждое его слово 
радовало.

В самом деле, в нашей стране 
проводится большая работа в об
ласти здравоохранении. Создана 
широкая сеть поликлиник, боль
ниц, диспансеров, и всеми этими 
благами пользуются советские 
люди. Не случайно у нас канули

в вечность эпидемические заболе
вания, которые до революции уно
сили сотни человеческих жизней.

Повышение заработной платы 
работникам здравоохранения еще 
раз говорит о- том, что все у нас 
делается во имя человека, для 
блага человека-

Мы благодарны родной Ком
мунистической партии и прави
тельству и заверяем, что ответим 
хорошими делами на их заботу.

В. КОШЁВ, 
главный санитарный врач 

района.

Важнейший стимул
Мой возраст пенсион

ный. Но несмотря на 
это, я принимаю актив
ное участие в колхозных 
делах. Всю весну я во
зила на поля навоз, а 
сейчас кошу луга. Од
ним словом, стараюсь 
жить так, чтобы прино
сить пользу людям.

К  сожалению, не все 
мои сверстники живут 
интересами колхоза. Не
которые из них выходят 
на работу от случая к

случаю, а другие и вовсе 
превратились в около- 
колхозников.

Весть о том, что тру
женикам колхозных по
лей и ферм будут выда
ваться пенсии, воодуше
вила нас. Это еще более 
улучшит наш быт, под
нимет заинтересован
ность в развитии сель
скохозяйственного про
изводства.

В .  А М О З О В .  
е. Ефаново.

БОЛЬШОЕ СПАСИБО
Доклад Н. С. Хрущева на 

IV сессии Верховного Совета 
СССР «О мерах по выполне
нию Программы КПСС в об
ласти повышения благосостоя
ния народа» —  документ ог
ромной важности. Мне удалось 
его прочитать в Выксе, где 
провожу свой отпуск.

Для нас, работников просве
щения Крайнего Севера, прет
ворение Программы партии в 
жизнь имеет очень большое 
значение. Наши учителя, кото
рым приходится заниматься 
обучением и воспитанием 
школьников в нелегких усло
виях, на заботу партии и пра
вительства ответят еще более 
производительным трудом на 
благо своей Отчизны-

Хочется от чистого сердца 
сказать родной партии боль
шое спасибо.

Л. ШЕВЕЛЕВ, 
преподаватель школы 

поселка Новый порт 
Ямало-Ненецкого нацио

нального округа.

но ленинскую заботу о благе че
ловека.

Содокладчики, в частности, 
подчеркивали особую важность 
принципа —  кто хорошо трудит
ся, тот и лучше обеспечивается 
в старости или в случае инвалид
ности. Вместе с тем они внесли 
ряд поправок к представленно
му проекту Закона о пенсиях и 
пособиях колхозникам. Одна из 
таких поправок касается, напри
мер, колхозного крестьянства

КПСС и Советского правительст
ва, направленных на благо на
рода. То, что партия наметила в 
своей великой Программе, —  не
укоснительно, шаг за шагом во
площается в жизнь творческим 
трудом всего народа. И это вдох
новляет советских людей, подни
мает их на новые героические де
ла.

Эти мысли пронизывали все 
выступления депутатов, которые 
привели много ярких фактов и

Прибалтийских советских респуб- цифр, показывающих, как из года 
лик, западных областей Украины 
и Белоруссии, а также других 
районов, присоединенных к Со
ветскому Союзу позднее. Здесь 
позднее созданы и колхозы, по
этому в таких районах необходи
мый стаж для получения пенсии 
соответственно должен быть ни
же. В сод'окладах также отмеча
лась необходимость того, чтобы в 
Законе о пенсиях и пособиях кол
хозникам предусмотреть право 
каждому колхознику на обжало
вание решения комиссии по на
значению пенсии. Предлагалось 
распространить правило выплаты 
пенсий колхозникам, продолжаю
щим работу в общественном хо
зяйстве по достижению пенсион
ного возраста, и на работнику 
совхозов.

Содоклады окончены- Па раз
дельных заседаниях палат начи
нается обсуждение доклада тов.
Н. С. Хрущева «О мерах по вы
полнению Программы КПСС в 
области повышения благосостоя
ния народа».

С гордостью за свою социали
стическую Отчизну, за великую 
партию бессмертного Ленина, де
путаты говорят о новых меропри
ятиях Центрального Комитета

в год поднимается жизненнык 
уровень народа. Председатель 
ВЦСПС В. В. Гришин, например, 
привел такие факты. Теперь 
только за счет профсоюзов еже
годно отдыхают в санаториях, до
мах отдыха —  на льготных усло
виях или бесплатно —  V мил
лионов человек. В стране систе
матически снижается заболевае
мость людей. В 1963 году по 
сравнению с 1952 годом она сни
зилась на 9 процентов, а в пер
вом квартале нынешнего года, по 
сравнению с тем же периодом 
прошлого года, еще снизилась. 
СССР —  страна самой короткой 
рабочей недели в мире.

Председатель Совета Министров 
Украинской ССР И. П. Казанец 
привел замечательные данные об 
увеличении фондов обществен
ного потребления на Украине, а 
секретарь Ленинградского про
мышленного обкома КПСС В. С. 
Толстиков о большом размахе жи
лищного строительства в Ленин
граде.

Окончание на 2 стр. ‘
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Обсуждая доклад товарища
Н. С. Хрущева, депутаты в своих 
речах много внимания уделяют 
вопросам экономики. Почти в
каждой речи можно услышать о 
тоннах выплавленного металла 
или центнерах выращенного зер
на, о квадратных метрах постро
енной жилой площади, или сэко
номленных миллионах. Вот, па- 
пример, выступает прославлен
ный мастер выращивания кукуру
зы бригадир узбекистанского"' кол
хоза «Политотдел» Любовь Ли. С 
большой сердечной радостью одоб
рив положения доклада, она ста
ла рассказывать о производствен
ных делах хлопкоробов. Ее род
ной колхоз в минувшем году по
лучил по 46 центнеров хлопка- 
сырца с гектара (в два с лишним 
раза больше, чем получают на 
лучших плантациях за рубежом). 
В нынешнем году её бригада вы
ращивает богатырский урожай 
кукурузы.

— Почему обо всем этом я рас
сказываю? —  говорит она. — . Да 
потому, что мы, советские люди, 
отлично понимаем, что чем боль
ше всякой продукции получит на
ша Родина, тем она будет бога
че, тем быстрее будет расти бла
госостояние народа.

Горячо одобряя положения до
клада товарища Н. С. Хрущева, 
депутаты вносят много конкрет-

15 июля на раздельных засе
даниях Совета Союза и Совета 
Национальностей продолжалось 
обсуждение доклада товарища 
Н. С. Хрущева «О мерах по вы
полнению Программы КПСС в 
•области повышения благосостоя
ния народа».

Утреннее заседание Совета 
Союза началось выступлением 
первого секретаря ЦК Коммуни
стической партии Киргизии Т. У. 
Усубалиева, заседание Совета 
Национальностей —  выступлени
ем первого секретаря Чувашско
го обкома партии С. М. Ислюкова.

Все депутаты в своих выступ
лениях с исключительным едино
душием поддерживают и привет
ствуют новые мероприятия пар
тии и правительства по повыше
нию благосостояния народа- Они 
отмечали, что в докладе тов. Н. С. 
Хрущева с огромной силой выра
жен ленинский великий принцип 
Коммунистической партии: —  все 
во имя человека, для блага чело
века.

В выступлениях с гордостью 
подчеркивается, что решение во
проса о пенсионном обеспечении 
тружеников села является круп
нейшим завоеванием социализма. 
О таком социальном благе кре
стьянин- труженик в капитали
стической стране не может даже 
мечтать.

Ораторы, и особенно депутаты- 
' колхозники, со всей остротой ста

вят вопрос о необходимости борь-
........... ......  = 3
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ных предложений и особенно по 
Закону о пенсиях И пособиях 
членам колхозов. И это, естест
венно, если иметь в виду всю 
сложность проведения его в 
жизнь. Эти предложения направ
лены на то, чтобы не было бюро
кратической волокиты при назна
чении пенсий, чтобы четко рабо
тала медицинская экспертиза на 
селе и так далее. В частности, 
вносилось предложение о введе
нии единого трудового паспорта 
для колхозников.

В Кремль, в адрес Верховного 
органа первой социалистической 
державы, со всех концов страны 
идет поток телеграмм. Партию и 
правительство за большую заботу 
о благосостоянии советских людей 
благодарят колхозники, школь
ные работники, медики, работни
ки торговли и общественного пи
тания, коммунальники. Но не 
только они. Много телеграмм от 
строителей большой химии, от 
металлургов, от рыбаков, бороз
дящих на траулерах океанские 
просторы, от представителей дру
гих профессий. И в каждой теле
грамме советские люди заверяют 
партию и правительство, что они 
еще более энергично и целеуст
ремленно будут трудиться на сво
их постах во имя создания в 
стране коммунизма, коммунисти
ческого изобилия.

(ТАСС).

бы с иждивенческими настрое
ниями, о том, чтобы каждый кол
хоз и каждый колхозник честным 
трудом вносил свой вклад во все
народную сокровищницу.

Об этом, в частности, убеди
тельно говорил председатель 
колхоза «Большевик» из Влади
мирской области А. В. Горшков, 
работающий на посту председате
ля артели уже в течедие 36 лет.

Он предлагает экономически 
слабым колхозам дать года два 
льготного времени, в течение ко
торого их члены будут получать

пенсии в значительной мере за 
счет передовых колхозов и госу
дарства. Но не больше двух лег, 
так как этого срока вполне до
статочно, чтобы честным трудом 
поднять экономику любого отста
ющего хозяйства. После двух лет 
те колхозы должны полностью 
вносить то, что причитается с них 
за пенсионное содержание.

На утренних заседаниях па
лат выступили также депутаты 
председатель колхоза имени Ки
рова, Краснодарского края, Т. К. 
Третьяков, первый заместитель 
председателя Совета Министров 
Грузинской ССР Г. И. Чоговад- 
зе, председатель колхоза имени 
Ленина, Адыгейской автономной 
области, А. К. Беданоков и дру
гие.

Затем в Большом Кремлевском 
Дворце состоялось совместное за
седание Совета Союза и Совета 
Национальностей Верховного Со
вета СССР. Депутаты и гости го
рячими аплодисментами привет
ствовали появление в ложах ру
ководителей партии и Советского 
правительства.

С кратким заключительным 
словом на заседании выступил 
тепло встреченный депутатами и 
гостями Первый секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Совета Ми
нистров СССР товарищ Н. С. Хру
щев.

Верховный Совет СССР избрал, 
комиссию для разработки предло
жений о порядке и размере от
числений колхозов в союзный 
пенсионный фонд в связи с при
нятием Закона о пенсиях и посо
биях членам колхозов.

Единогласно раздельным го
лосованием депутатов Совета На
циональностей и Совета Союза 
принимается Закон о пенсиях и 
пособиях членам колхозов.

Также единогласно принимает

ся Закон о повышении заработной 
платы работников просвещения, 
здравоохранения, жилищно-ком
мунального хозяйства, торговли 
и общественного питания и дру
гих отраслей народного хозяйст
ва, непосредственно обслуживаю
щих население.

Слово предоставляется товари
щу Н. С. Хрущеву. От имени ЦК 
КПСС он вносит предложение 
освободить JI. И. Брежнева от обя
занностей Председателя Прези
диума Верховного Совета СССР, 
так как ЦК КПСС считает целе
сообразным, чтобы товарищ Бреж
нев сосредоточил свою деятель
ность в Центральном Комитете 
партии как секретарь ЦК- Па 
этот пост он был избран в июне 
1963 года.

Товарищ Хрущев от имени ЦК 
КПСС рекомендует избрать Пред
седателем Президиума Верховного 
Совета СССР А. И. Микояна, ос
вободив его от обязанностей пер
вого заместителя Председателя 
Совета Министров СССР.

Верховный Совет СССР освобо
дил от обязанностей Председате
ля Президиума Верховного Со
вета СССР Л. И. Брежнева.

Верховный Совет СССР едино
гласно избрал Председателем 
Президиума Верховного Совета 
СССР А. И. Микояна.

Товарищ А. И. Микоян сердеч
но поблагодарил депутатов за вы
сокое доверие.

Верховный Совет переходит к 
обсуждению .второго вопроса 
повестки дня сессии —  утверж
дению Указов Президиума Вер
ховного Совета СССР. С докла
дом выступает секретарь Прези
диума Верховного Совета СССР 
М. П. Георгадзе.

Верховный Совет СССР едино
гласно утверждает Указы Прези
диума Верховного Совета СССР, 
принятые между сессиями.

На этом IV сессия Верховного 
Совета СССР шестого созыва за
канчивает свою работу.

(ТАСС).

МОСКВА. Четвертая сессия Верховного Совета СССР 
шестого созыва.

На снимке: во время заседания.
Фото В. Савостьянова и В. Соболева. Фотохроника ТАСС-

Надежная опора Советов
В Ближне-Песоченском посел

ковом Совете заметно повышается 
роль постоянных комиссий, депу
татов и актива. Многие тгз тех 
вопросов, которыми раньше зани
мался исполком Совета, ныне ус
пешно решаются постоянными 
комиссиями, общественностью по
селка.

Постоянной комиссией по на
родному образованию и культуре 
(председатель Ф. М. Смирнова) 
организован летний отдых школь
ников. Учащиеся Ближне-Песо- 
ченской восьмилетней школы по
сещают детскую площадку, от
крытую при ОРСе Шиморского 
судоремонтного завода. За лето на 
этой площадке побывает более 
500 детей.

Недавно на заседании комис
сии был обсужден вопрос о рабо
те клубов с детьми и подростками 
в летний период. Заведующим 

клубами рекомендовано улучшить

кинообслуживание учащихся, ор
ганизовать детскую художествен
ную самодеятельность.

По инициативе этой комиссии 
на территории поселкового Совета 
построены три детских спортив
ных площадки, на которых 
школьники проводят встречи но 
футболу. Устраиваются также 
прогулки в лес, на луга и озера.

Особенно большой организатор
ской деятельностью отличается 
постоянная комиссия по благо
устройству и дорожному строи
тельству, возглавляемая денута- 
том-пенсионером П. А. Шибано
вым. Поселок Ближне-Песочное, 
как известно, имеет плохое до
рожное сообщение с- городом. 
Нужно строить хорошую дорогу.

За практическое решение этого 
очень важного для жителей по
селка вопроса и взялись члены 
постоянной комиссии. По их ини
циативе весной этого года были

проведены три массовых воскрес
ника, в течение которых силами 
общественности выполнялись ра
боты по нивелировке дорожного 
полотна, подноске и засыпке пе
ска и шлака.

Уже к началу июля в Ближне- 
Песочном и Борковке проложено 
около двух километров дороги с 
твердым покрытием. В селе Бор- 
ковка путем трудового участия 
построены два засыпных моста с 
прокладкой железобетонных труб. 
Заготовлены также материалы для 
возведения третьего мосФа.

Начато строительство засыпно
го моста в Грязной на трассе 
Выкса— Шиморское. Основные ра
боты здесь выполняются ОКСом 
металлургического завода, а под
собные —  жителями поселка.

На улицах поселкового Совета 
в этом году посажено более двух 
тысяч декоративных деревьев, 
построено семь новых колодцев.

Состоявшаяся на днях сессия 
поселкового Совета утвердила 
план работы постоянной комиссии 
на третий квартал. Наряду со 
строительством колодцев, мостов 
и осенней посадкой деревьев в 
плане предусмотрена проверка 
исполнения решения сессии от 15 
июня 1964 года по вопросам 
благоустройства.

Постоянные комиссии окружи
ли себя многочисленным работо
способным активом, привили ему 
вкус к общественной работе.

Члены родительского комитета 
А. П. Печников и В. В. Кулев без 
затраты денежных средств на 
улице Коминтерна построили ка
русель, которой теперь пользуют
ся школьники поселка Грязная. 
В поселковом Совете создано не
сколько уличных комитетов, ко
торые такж”е занимаются благо-' 
устройством, повышением культу
ры и наведением санитарии на 
улицах и площадях поселка-

В. ЗОТОВ.



Р а зд е л ь н о  у б и р а ть  урож ай!
В Монакове не поддерживают покровцев

На вопрос, как монаковцы гото
вятся к уборке урожая, колхозный 
механизатор А. С. Зимин ответил: 

— Давно готовы. Все три ком
байна отремонтированы, комбай
неры подобраны- Убирать хлеб

будут самые опытные механизатс-' 
вы Николай Савушнин, Евгений 
Моисеев и Виктор Додонов.

— А кто поведет жатки? — по
интересовались мы.
- — Никто, —  продолжал Зимин.

Уберем хлеба за 10 дней
Приближается жатва зерновых культур. Через 

-семь-десять дней «степные корабли» выедут в поле. 
А  сейчас, в оставшиеся дни, большеокуловские ком
байнеры и машинисты жаток ведут последние приго
товления своих машин к уборке хлебов. Три комбайна 
уже готовы к выезду в поле. На них сядут опытные 
комбайнеры В. П. Есин, К. И. Вандин, а на третий 
комбайн сяду я. Машинист навесной жатки А . А . Го- 
рожанов тщательно готовит свою машину к косовице 
ржи и пшеницы. Ведь* от работы его жатки будет за
висеть раздельная уборка.

Все механизаторы горят желанием завершить 
уборку хлебов за 10 рабочих дней и убрать так, чтобы 
на поле не осталось нескошенным или неподобран
ным ни одного колоса. Большеокуловские комбайне
ры и машинисты жаток не отстанут от покровских ме
ханизаторов и проведут косовицу хлебов в сжатые 
-сроки, без потерь.

Ю . Л Е В Ш А К О В ,
механик.
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— Есть у нас одна жатка, да и 
та неотремонтированная. Дума
ем все хлеба убрать прямым ком- 
байнированием.

— А сумеете?
Последний вопрос был задан не 

случайно. Монаковцам предстоит 
убрать 740 гектаров яровых и 
озимых хлебов. Нагрузка на три 
комбайна большая. Без потерь, 
пожалуй, не уберешь. Пока уби
раешь один участок, на другом 
рожь может осыпаться.

— Это, пожалуй, верно, — со
гласился механик, — но раз уж 
мы решили убирать прямым ком- 
байнированием, то так оно и бу
дет. » > »> I - |

Неразумное все-таки -решение 
приняли руководители Монаков- 
ского колхоза. Никак не хотят они 
понять истины, что только раз
дельная уборка поможет успешно 

завершить третий этап борьбы за 
урожай.

И. ВАСИЛЬЕВ, 
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В парткоме 
производственного управления

Бюро парткома производственного управ
ления одобрило инициативу покровских меха
низаторов, выступивших с обращением ко всем 
комбайнерам, трактористам и машинистам жаток 
колхозов и совхозов управления провести убор
ку урожая в сжатые сроки и без потерь.

Секретарям сельских парторганизаций, 
правлениям колхозоз и дирекции совхозов ре
комендовано обращение покровцев обсудить сре
ди механизаторов и всех полеводов, поддер
жать ценную инициативу передовиков. Разрабо
тать меры, направленные на проведение уборки 
в сжатые сроки и высококачественно.

За вторые укосы
Ближнепесоченцы первыми 

в совхозе «Выксунский» вы
шли на луга. За две недели 
в отделении скошена и убрана 
почти половина естественных 
сенокосов. Но урожай трав в 
зтом году не радует нас. С 
каждого гектара мы берем по
ка по тонне сена.

Видя такое положение, не
которые полеводы ратовали за 
то, чтобы не спешить с сено
косом, подождать, пока подра
стет трава. Но руководители
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ЗА БОЛЬШ ОЕ  
М 0Л 0Н 0 Оператор машинной дойки

Т/ОГДА в Нижне-Верейский колхоз 
^прибыла первая установка «елоч

ка», встал вопрос о подборе оператора. 
Нужно было найти трудолюбивого, честного 
человека, любителя техники. Машина но
вая, еще не освоенная, и безразличный че
ловек мог только испортить установку.

Выбор пал на Павла Симоновича Молот- 
кова- Всем была известна его дисципли
нированность, его умение быстро разби
раться в самых сложных машинах.

Павел Симонович не заставил себя уго
варивать. С радостью взялся он за изуче
ние еще никому неизвестной в колхоз.с 
доильной установки. Часто можно было ви
деть его за чтением инструкции по экс
плуатации «елочки». А когда начали соби
рать установку, Молотков стал первым по
мощником монтажников.

Это было три года назад. А сейчас... 
Сейчас Павел Симонович Молотков непре
взойденный мастер машинной дойки, ува
жаемый человек в колхозе. До тонкости 
изучил он все детали «елочки», любую 
неисправность устраняет без посторонней 
помощи. И не удивительно, что по его ви
не не было простоев доильной установки, 
работает она, как хороший часовой меха
низм-

Есть 400  тонн силоса!
Одна за другой подходят машины к месту силосования. 

Скошенная масса сваливается и тут же трамбуется тракто
ром. Это в Сноведском колхозе полным ходом идет силосова
ние дикорастущих трав.

Правление артели создало специальную бригаду по заго
товке силоса. Бригаде переданы три автомашины, два ко
лесных трактора с тележками и гусеничный трактор.

Для силосования берется менее ' «съедобная» трава. В 
высушенном виде скот ее плохо поедает, а в силосованном— 
с большим аппетитом. Чтобы улучшить качество силоса, в 
него добавляется соль.

Благодаря хорошей организации труда за несколько 
дней колхоз заготовил 400 тонн силоса.

К. МИХАЙЛОВ.

Недавно мы побывали в летнем лагере, 
колхоза, где сейчас смонтирована «елоч
ка». До начала дойки оставалось больше 
полчаса. Оператор заканчивал последние 
приготовления: проверил исправность шлан
гов, накачал теплой воды в бачки. Эта 
вода потребуется для обмывки вымени ко
ров. Приготовил запасные доильные стака
ны.

— На всякий случай, —  пояснил Молот
ков, —  бывает, что во время дойки рвет
ся сосковая резина- Тогда быстро заменяю 
стаканы.

У Молоткова большое хозяйство. В са
райчике на полках аккуратно сложены 
шланги, гильза, пульсаторы, коллекторы. 
Это запасные детали.

— А вот, —  показывает 
сосковая резина. Это самая 
деталь.

— Вы, наверное, слышали, —  продол
жает он, —  что иногда доярки жалуются 
на то, что часто спадают с сосков стаканы. 
Виновник этого оператор дойки.

Молотков показывает сосковые резины. 
Одна из них немного утолщена.

— Вот эта, —  указывает он на утол
щенную резину, —  была в употреблении. 
Она разработалась. Ее в работу пускать

¥

оператор, — 
«капризная»

нельзя, иначе стаканы будут спадать с 
сосков.

Сосковую резину Молотков меняет каж
дую неделю. Но старую он не бросает. Она 
«отдыхает» три недели, затем снова годна 
к эксплуатации.

— Часто приходится менять мембраны, 
— рассказывает оператор, —  они изнаши
ваются. Проверяю их еженедельно, чтобы 
во время дойки не было помех-

Дойка, как и всегда, у оператора Молот
кова прошла без задержек. Все механиз
мы работали безотказно.

Но у оператора работа не кончена. Он 
берет теплую воду и при включенных мо
торах промывает всю молочную систему. 
Сначала опускает в ведро с ведой самые 
дальние от молочной стаканы, затем ближ
ние. Так лучше промывается вся система. 
Короткие шланги моет горячей водой и 
чистит ершами. Короче говоря, Молотков 
готовит «елочку» для работы сразу яге 
после дойки.

Внимательно следит оператор за доверен
ной ему машиной, и она его -не подводит. 
И в том, что Нижне-Верейский колхоз идет 
в первых рядах по продуктивности молоч
ного стада, есть заслуга и оператора Мо
лоткова.

Е. КУЗНЕЦОВ

отделения й коммунисты не 
пошли по этому пути. Мы ре
шили провести первый укос я 
сжатые сроки. Расчет очень 
простой. Закончив уборку 
трав до 25 июля, мы дадим 
возможность вновь подрасти 
траве. А в конце августа— в на
чале сентября организованно 
проведем второй укос. Вот по
чему мы спешим с сеноубор
кой.

В прошлом году мы не
сколько растянули сенокос. И 
в результате от второго укоса 
получили всего лишь 35— 40 
тонн сена, что составляет 5 
процентов от всего валового 
сбора. Но и это ноличество се
на явилось большим подспорь
ем во время прошлой зимовки. 
Ведь мы кормили скот 8 меся
цев. И если бы не сено, полу
ченное от второго укоса, то 
кормов бы нам явно не хвати
ло.

Мы подсчитали, что второй 
укос дал нам возможность 
прокормить двадцать коров, от 
которых было получено за 
стойловый период 14 тонн мо
лока. Короче говоря, 40 тонн 
сена дали 14 тонн молока.

В этом году мы думаем по
лучить от второго укоса не 
менее 60— 70 тонн сена. И 
получим, если своевременно 
проведем сеноуборку. А для 
этого у нас есть все возмож
ности.

М. ФРОЛОВ, 
бригадир полеводов Ближне- 

Песоченского отделения 
совхоза «Выксунский».

В Калининской области в раз. 
rape сенокосная страда. Зато, 
товка кормов широко механизи. 
рована. В колхозах и совхозах 
нынче работает 3.270 тракторных 
косилок, 260 силосных комбайнов, 
большое количество стогометате. 
лей, подборщиков, тракторных 
грабель — всего около шести ты. 
сяч различных уборочных машин.

Наиболее успешно техника при. 
меняется в колхозе «Красный пе
редовик» Старицкого производст
венного управления. На заготовке 
кормов здесь все работы механи. 
зированы. Это позволит хозяйству 
значительно снизить себестоимость 
сена.

На снимке: скирдование сена
шарнирно-рычажным стогомета
телем.
Фото Н. Чамова.

Фотохроника' ТАСС.
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Международная общественность о докладе 1
Н. С. Хрущева на сессии Верховного Совета СССР

НАШИМ ЧИТАТЕЛЯМ

ПОЛЬША. Первые и вторые по
лосы польских газет заняты кор
респонденциями из Москвы. Под 
заголовками: «Повышение благо
состояния народа — важнейшая 
цель», «Рост благосостояния на
селения — главная задача поли
тики КПСС» варшавские газеты 
печатают подробное изложение 
доклада Н. С. Хрущева.

США. Сообщение о докладе 
Н. С. Хрущева ньюйоркские газе
ты публикуют под рубрикой 
«Главные события дня». «В трех- 
споловинойчасовой речи в Боль
шом Кремлевском дворце премьер 
Хрущев, — пишет «Нью-Йорк 
тайме», — объявил широкий пе
речень мероприятий, направлен
ных на повышение благосостоя
ния советских граждан». Впер
вые, продолжает газета, миллио
ны колхозников начнут получать 
в будущем году пенсии. Кроме

ИТАЛИЯ. «Унита», «Пополо» 
и другие итальянские газеты под 
крупными заголовками на первых 
страницах публикуют изложение 
доклада Н. С. Хрущева на сессии 
Верховного Совета СССР. Осо
бенно подробно газеты освещают 
ту часть доклада, где изложены 
меры по дальнейшему повышению 
благосостояния советских людей. 
Газета «Мессаджеро» подчерки
вает, что «глава Советского пра
вительства представил два проек
та законов, расценивающихся обо
зревателями как самые значи
тельные мероприятия, которые 
Москва когда-либо предпринима
ла за многие годы во внутреннем 
плане».

БОЛГАРИЯ. Под крупными за
головками: «Повышение благо
состояния народа —  самая важ
ная задача», «Советский народ 
последовательно • и настойчиво 
осуществляет Программу КПСС» 
болгарские центральные газеты 
публикуют в подробном изложе
нии доклад товарища Н. С. Хру
щева.

этого,. 18 миллионам рабочих и 
служащих, включая врачей и учи
телей, повышается заработная 
плата.

Московский корреспондент
«Нью-Йорк тайме» Генри Тэннер 
выделяет слова главы Советского 
правительства о перспективах 
экономического соревнования двух 
систем. «Хрущев предсказал, —• 
пишет корреспондент, — что Со
ветский Союз победит в мирном 
экономическом соревновании с 
Соединенными Штатами».

АВСТРИ Я. «Оптимистическая 
картина в экономических возмож
ностях Советского Союза» — под 
таким заголовком официоз «Ви
нер цейтунг» излагает основные 
положения доклада Н. С. Хруще
ва на сессии Верховного Совета' 
СССР». Вся австрийская пресса 
информирует читателей об этом 
докладе, помещая на самых вид
ных местах отчеты ТАСС, сооб
щения корреспондентов западных 
агентств.

Буржуазная «Ди прессе» назы
вает многозначительными цифры, 
которые иллюстрируют, масштабы 
медицинского обслуживания в 
СССР, подчеркивая, что число со
ветских врачей составляет одну 
четвертую часть всех врачей в 
мире.

Гремячевцы на отдыхе
Весело и интересно 

провели прошлое воск
ресенье — последнее 
перед началом массовой 
уборки урожая — тру
женики Гремячевского 
колхоза. На берегу реки 
Теши состоялось массо
вое гулянье.

Колхозники артели 
танцевали и плясали, а 
любители футбола по
смотрели спортивное 
состязание .между гре- 
адчевцами и тепловца- 
ми, j

Команда Гремячж- 
ского колхоза вышла на 
поле в новых футбол
ках, бутсах, приобретен
ных правлением колхо
за.

Хорошо играли у гре- 
мячевцев Валерий Ва- 
сянкин, Анатолий Кар
пычев, Анатолий Люшин 
Много потрудился, за
щищая ворота, вратарь 
Иван Омелыиин.

Команда села Гремя- 
чево (капитан Василий 
Баринов) показала вы
сокое мастерство, выиг
рав матч у тепловцев со 
счетом 3:2.

Труженики Гремячев- 
ской сельхозартели уме
ют дружно работать и 
хорошо отдыхать. В 
массовом гуляньи при
няло участие более 
трехсот человек. При
шли на него й преста
релые колхозники;
М. И. Ильичева, Н. П. 
Ш елезцова, В. Н. Сере- 
денин, О. И. Карпычева 
и другие.

Р . Ш ЕЛ ЕЗЦ О В А , 
заведующая клубом 

села Гремячево.

Печать выделяет те места в до-? 
кладе, где говорится о программе) 
выплаты пенсий и пособий кол-/ 
хозяйкам и повышении заработ-? 
ной платы работникам просвеще-i 
ния, здравоохранения, жилищно-) 
коммунального хозяйства, торгов-  ̂
ли и общественного питания и 
других отраслей народного хозяй-5 
ства, непосредственно обслужи
вающих население.

ОАР. Печать и радио уделяют] 
большое внимание открывшейся 
в Москве сессии Верховного Со- ] 
вета СССР и выступлению на ней 
Н. С. Хрущева. «Россия победит: 
Америку в экономическом сорев
новании», «Реальный Доход насе-! 
ления СССР увеличился за по-\ 
следние десять лет на 61 про
цент», «Хрущев говорит о подъ-! 
еме советской экономики» — под 
такими заголовками местные га-! 
зеты напечатали подробное из-; 
ложение выступления главы' 
Советского правительства. (

За первые два дня с начала 
оплаты выигрышей по биле
там денежно-вещевой лоте
рей четвертого выпуска в 
сберегательные кассы города 
предъявлено 850 «счастли
вых» билетов.

Охранник завода /),Р0 И. И. 
Лапин выиграл мотовелосипед 
стоимостью 150 рублей. Еще 
более повезло пенсионеру
Н. А. Сорокину. На предъяв-

Л ЕН И Н ГРА Д  СТРОИТСЯ 
Огромного размаха достигло в 

Ленинграде жилищное строитель
ство. Более 5 миллионов квадрат
ных метров площади построено 
за годы семилетки. 43 тысячи се
мей ленинградцев станут новосе
лами в этом году.

На снимке: так выглядит те- 
перь Щемиловка, 124-й квартал, 
выросший на бывшем пустыре.

Фото М. Блохина.
Фотохроника ТАСС.

О

В магазин книготорга на 
улице Красных зорь поступила 
большая партия новых книг. Сре
ди них «Герои и подвиги». Это 
труд читателей и журналистов га
зеты «Красная Звезда». Основное 
место занимает героика Великой 
Отечественной войны.

В центре внимания люди, о ко
торых писалось мало или вовсе 
не писалось, но боевая жизнь ко
торых достойна восхищения.

Книгу «Герои и подвиги» с 
интересом прочтет каждый. Она 
может быть использована как 
ценное пособие для пропаганди
стов, агитаторов.

«Записки старого чекиста» 
Фомина. В декабре 1927 года в 
ознаменование десятилетия орга
нов ВЧК — ОГПУ была награж
дена орденами группа старых 
чекистов, имеющих особо ценные 
заслуги и боевые отличия в 
борьбе с контрреволюционными 
шпионскими, бандитскими и дру
гими враждебными Советской 
власти организациями.

Среди награжденных был и 
автор настоящих воспоминаний

— почетный чекист, член КПСС с: 
1917 года, ныне персональный 
пенсионер Федор Тимофеевич Фо
мин. Под руководством Феликса 
Эдмундовича Дзержинского в со
ставе первой кагорты чекистов, 
стоявших на страже завоеваний 
революции, он прошел славный
путь борьбы против врагов со
ветского народа. Он воскрешает 
отдельные страницы истории
этой борьбы.

Можно купить книги Александ
ра Чаковского «Год жизни», 
«Дороги, которые мы выбираем», 
«Свет далекой звезды», «Это бы
ло в Ленинграде», «У нас уже 
утро».

Большой выбор й детской ли
тературы. Хорошим подарком
юным читателям будет прекрасно 
иллюстрированная ннига Констан
тина Паустовского «Летние дни».

Кстати, о подарках: в магазине 
вновь организован отдел «Книга 
— лучший подарок». Небольшой 
отдел, но в нем можно купить 
книгу другу, молодой матери, де
тям.

С. КАШИНА.

- « » -

За первые два дня
ленный им к оплате билет 
выпал выигрыш — пианино 
(стоимость 526 рублей 59 
копеек). Кроме того, в сбер
кассы предъявлены билеты, 
по которым выксунцы получат 
четыре холодильника «Сара- 
тов-2»', три ковра фабричной 
работы.

Получая выигрыши, трудя
щиеся приобретают билеты 
денежно-вещевой лотереи пя
того выпуска, тираж которой 
состоится 13 августа в 
г. Свердловске.

0. ГРИГОРЬЕВ.

ПЯТНИЦА, 17 июля
17.40 Телевизионные новости.
17.50 «Физкультура и спорт».

Телевизионный журнал.
18.40 «Свободный мир как он 

есть». Кинопередача третья.
19.50 А. О СТРО ВС КИ Й —«НА 

БО Й КО М  М ЕСТЕ». Спектакль 
Московского драматического теат
ра имени Пушкина.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Встреча с песней». Поет

Александра Сапожникова.

СУББОТА, 18 июля
17.40 Телевизионные новости.

К  Д Н Ю  М ЕТ А Л Л У РГА .
17.50 «Люди огненной профес

сии». Выпуак Телевизионного эко
номического вестника.

18.40 Концерт заслуженного ан
самбля танца Украинской ССР 
Днепродзержинского металлур
гического завода им. Ф. Э. Дзер
жинского «Днепро». Передача из 
Днепропетровска.

19.30 «Песни о Родине». Украи
на в произведениях Т. Яблонской. 
Передача из Киева.

20.00 «Военная музыка». Худо
жественный фильм.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «НА О ГО Н ЕК». По прось

бам зрителей повторение програм
мы с участием самодеятельности 
школ ярофтехобразовани».

К сведению трудящихся
24 июля 1964 года в помещении гориспол

кома с 8 часов утра до 16 часов дня будет прово
диться прием граждан членом исполкома обла
стного Совета денутатов трудящихся тов. Шак- 
лейн Н. В .

ГО РИ С П О Л КО М .

Редактор М. М. РОГОВ.

Средняя (сменная) школа рабочей молоде
жи №  1 при металлургическом заводе О БЪ ЯВ
ЛЯЕТ ПРИЕМ  УЧАЩ ИХСЯ в 5 — 10-ые классы 
на 1964— 1965 учебный год.

При поступлении в школу требуются:
1. Справка (свидетельство) об образовании.
2. Справка с места работы.
Для поступающих в школу проводятся кон

сультации по русскому языку и математике.
ПРИЕМ  ЗАЯВЛЕНИИ ДО 15 АВГУСТА.
Адрес школы: ул. Заводская, 3. Теле

фон 2 —53.

Колотухина Мария Михайловна, 
проживающая в пос. Досчатое, 
проспект Октября, дом 2, возбуж
дает гражданское дело о растор
жении брака с Колотухиным Пет
ром Степановичем, проживающим 
в г. Арзамасе, улица Калинина, 
дом 11, кв. 50.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Борисов Сергей Иванович, пр*- 
живающий в г. Горьком, 22, Ар
замасское шоссе, дом 17-а, воз
буждает гражданское дело о рас
торжении брака с Борисовой 
Алевтиной Нестеровной, прожи
вающей в г. Выксе, улица Остров
ского, дом 77, кв. 13.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Я Ж Ж Ж Т 6  НАШ А Д РЕС : г. Выкса, Горьковской области, 
Дом Советов, комната 11.

НАШ И Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : редактор 2 -.66, зам,, 
редактора и секретариат — 1—28, отделы сель
ского хозяйства и промышленности, бухдалте^ 
рия — 3—43.

г. Выкса, типография Горьковского областного управления по печати.
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